

Presseinformation

Migrationsbeirat
Frau Heidl (Geschäftsstelle)
Rathaus, E5
68159 Mannheim
Tel. 0621 293 3090
Fax 0621 293 473090
migrationsbeirat@mannheim.de

30.05.2022

Personeller Wechsel: Mannheimer Migrationsbeirat verabschiedet langjähriges Mitglied und ehemaligen Vorsitzenden

Nach über elf Jahren im Mannheimer Migrationsbeirat hat dessen ehemaliger Vorsitzender **Miguel Angel Herce** sein Amt im Frühjahr auf eigenen Wunsch niedergelegt. Am Dienstag, den 31. Mai beruft der Gemeinderat nun offiziell seinen Nachfolger **Piotr Pilkowski** neu in das zwanzigköpfige Gremium der Stadt Mannheim.

„Wer mich kennt, weiß: Was ich mache, mache ich mit ganzem Herzen. Leider lässt mir jedoch meine derzeitige berufliche Tätigkeit nicht mehr genügend Zeit, um mich so im Migrationsbeirat zu engagieren, wie ich es immer getan habe und weiterhin gern täte“, erläutert **Herce** seine Entscheidung. *„Deshalb möchte ich den Weg frei machen für ein neues Mitglied, das sich mit voller Energie einbringen und meine ehemaligen Kolleg*innen in den verbleibenden zwei Jahren ihrer Amtszeit tatkräftig unterstützen kann“.*

Zahra Alibabanezhad Salem, seit Oktober 2020 Vorsitzende des Migrationsbeirates und damit seine direkte Nachfolgerin, dankt **Herce** im Namen des gesamten Beirates für sein langjähriges Engagement und betont: *„Wir alle werden Miguel vermissen, nicht nur als wertvollen Mitstreiter für die Interessen der Mannheimer*innen mit Migrationsgeschichte, sondern auch als Kollegen mit einem offenen Ohr für alle Anliegen. Für seinen ‚Ruhestand‘ wünschen wir ihm alles erdenklich Gute!“*

Mit **Pilkowski** rückt nun ein Mitglied mit viel Erfahrung im Bereich des Ehrenamts und der Vereinsarbeit in den Migrationsbeirat nach: Der Vorsitzende der Deutsch-Polnischen Gesellschaft Mannheim-Ludwigshafen e. V., der sich u. a. bei der Förderung der Städtepartnerschaft zwischen Mannheim und Bydgoszcz (seinem Geburtsort) besonders engagiert, blickt voller Tatendrang auf die neue Aufgabe: *„Der Mannheimer Migrationsbeirat ist sehr aktiv und setzt sich dafür ein, dass migrations- und integrationsrelevante Fragestellungen in allen Bereichen der Politik und Verwaltung berücksichtigt werden. Ich freue mich sehr darauf, hier meinen Beitrag leisten und die Interessen der Mannheimer*innen mit Migrationsbiografie vertreten zu können.“*

Seine neuen Beiratskolleg*innen konnte **Pilkowski** bereits bei Online-Sitzungen des Gremiums und zuletzt auch persönlich beim Frühjahrsempfang der Stadt Mannheim am 22. Mai im Rosengarten kennenlernen. Ab sofort hält der Migrationsbeirat nun auch seine monatlichen Sitzungen wieder in Präsenz im Stadthaus ab – interessierte Bürger*innen können sich bereits jetzt für eine Teilnahme an der nächsten öffentlichen Sitzung am 5. Juli um 19 Uhr anmelden (per Email an migrationsbeirat@mannheim.de).

Der Migrationsbeirat der Stadt Mannheim ist seit dem Jahr 2000 das offizielle Vertretungsorgan der Mannheimer*innen mit Migrationsbiografie gegenüber dem Gemeinderat und der Stadtverwaltung. Informationen zu den Aufgaben und Mitgliedern des Gremiums sind zu finden unter www.mannheim.de/migrationsbeirat.

Foto: Piotr Pilkowski (links) mit Emir Delalić (rechts, ebenfalls Beiratsmitglied) am Stand des Migrationsbeirates beim Frühjahrsempfang der Stadt Mannheim am 22.05.2022 im Rosengarten (© Migrationsbeirat Mannheim)